

11/05/2023

SACFI Valparaíso logra desbaratar banda de narcotráfico internacional

Tras una investigación, liderada por la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional Valparaíso y ejecutada por el Departamento de Inteligencia e Investigaciones Policiales Marítima (DIPOLMAR) de la Armada, en conjunto con el OS7 de Carabineros y Aduanas, se logró incautar casi 100 kilos de clorhidrato de cocaína, que iban a ser enviados al puerto de Rotterdam, en Países Bajos, desde el puerto de San Antonio.



Las diligencias investigativas fueron realizadas durante cerca de dos meses en las ciudades de Viña del Mar, Santiago, San Antonio y Valparaíso, permitiendo detectar a una organización transnacional que pretendía enviar a Europa, a través de contenedores, esta importante cantidad de droga de alta pureza, avaluada en aproximadamente 3.5 millones de dólares.

Durante esta semana y habiéndose identificado a parte de los integrantes de la banda que se encontraba coordinando en Chile, se pudo detener, en distintos puntos de Santiago, a cuatro extranjeros; un albanés con pasaporte neerlandés, dos ciudadanos chinos y uno peruano.

“La droga se incautó en la comuna de Recoleta, Santiago, en un departamento que se encontraba deshabitado, en el cual sólo se encontraba una maleta con 98 kilos 610 gramos de clorhidrato de cocaína que entregó una persona de nacionalidad peruana a un funcionario policial, autorizado como agente encubierto”, explicó Maximiliano Krause, Fiscal de la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos.

Los detenidos fueron trasladados hasta la Región de Valparaíso para ser puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Viña del Mar, donde, tras el control de detención, se solicitó la ampliación de la audiencia de formalización, la que se programó para el domingo a mediodía, ya que las defensas solicitaron la presencia de intérpretes para los imputados.

“Van a ser formalizados por el delito de tráfico ilícito de drogas y concurriendo en este caso una circunstancia de agravante especial, que es haber conformado un grupo. Porque pese a lo breve de la investigación, que duró dos meses, se pudo obtener antecedentes que dan cuenta de un sistema bastante organizado de transferencia de dinero, de verificación de seriedad de la oferta de quien se presta para la contaminación. Y además tiene que considerarse también que la inversión de la operación de tráfico, da cuenta de una agrupación que tenía como finalidad cometer este tráfico y otro más, porque este envío de droga tenía por objeto probar la ruta”, explicó el Fiscal Krause.

Este jueves la Fiscal Regional de Valparaíso, Claudia Perivancich, se trasladó junto al Fiscal Krause hasta la Gobernación Marítima de San Antonio, para reunirse con el Subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, representantes de la Armada, Carabineros y autoridades de la región, para dar cuenta del operativo.

“Por una parte cumplió con las expectativas de ejecutar diligencias intrusivas y específicas, medidas especiales de la Ley de Tráfico Ilícito de Estupefacientes y además se contó con mecanismo de cooperación Internacional. De manera que

estamos satisfechos por la oportunidad, por el trabajo desarrollado de una manera muy comprometidas tanto por la Policía Marítima, como por Carabineros”, señaló la Fiscal Regional de Valparaíso, Claudia Perivancich.

La Fiscalía Regional de Valparaíso por medio de sus Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos con el auxilio de la Armada de Chile, a través de su Policía Marítima, seguirá desarrollando actividades investigativas y trabajos conjunto con el Servicio Nacional de Aduana, Carabineros de Chile y otras agencias del Estado con miras a evitar que el crimen organizado utilice los espacios marítimos para la comisión de ilícitos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369